

L'Organisation Mondiale de la Santé lance un appel à la mobilisation pour freiner l'épidémie Ébola



Genève, 10 septembre (RHC-PL) L'Organisation Mondiale de la Santé a demandé aux associations humanitaires de renforcer leur action pour combattre l'épidémie Ébola qui frappe le Liberia et d'autres pays d'Afrique de l'Ouest.

Plus de 500 nouveaux cas ont été signalés au Liberia, et un communiqué de l'OMS indique que plus de 1000 personnes risquent d'être infectées dans les trois prochaines semaines, dans ce pays d'Afrique de l'Ouest. De plus, l'Organisation Mondiale de la Santé a lancé une mise en garde sur l'inefficacité des méthodes de contrôle du virus au Liberia.

Le rapport de cet organisme international ajoute que ce pays africain, qui ne compte qu'un médecin pour 100 000 habitants, ne dispose pas de centres médicaux en mesure de prendre en charge des personnes contaminées et que les hôpitaux sont dépassés par le nombre de malades.

De son côté, le secrétaire général de l'ONU, Ban Ki-moon, a lancé un appel aux gouvernements du monde entier pour venir en aide aux pays africains frappés par cette épidémie, qui a déjà fauché plus de 2000 personnes.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/33220-lorganisation-mondiale-de-la-sante-lance-un-appel-a-la-mobilisation-pour-freiner-lepidemie-ebola>



Radio Habana Cuba